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Anfrage der SPD-Fraktion: „Sozialer Wohnungsbau in Weiterstadt“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
wir bitten um Beantwortung der Anfrage bei der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

1. Wie viele städtische Wohnungen / Sozialwohnungen sind in den letzten 25 Jahren 
errichtet worden? 

2. Wie viele bebaubare oder bebaute städtische Grundstücke sind in den letzten 25 
Jahren veräußert worden?

3. Wo gab es in den vergangenen 25 Jahren Möglichkeiten Sozialwohnungen zu 
schaffen, die nicht genutzt wurden und was waren die Hinderungsgründe?

4. Welche Voraussetzungen (z.B. Grundstücksgröße, Anzahl der Wohnungen) müssen 
Bauvorhaben für den sozialen Wohnungsbau erfüllen, damit öffentliche Mittel 
investiert werden dürfen?

5. Welche Fördermittel gibt es aktuell in diesem Bereich?

Wir bitten die Beantwortung der Fragen 1 und 2 auch grafisch z.B: anhand eines Zeitstrahls 
aufzubereiten. Danke.

______________________________
Benjamin Gürkan
Fraktionsvorsitzender SPD-Fraktion


